

Juan Carlos Morante Rábago

Decano de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte

Nacido en Santander (1969), se trasladó a León en 1987 para formar parte de la 1ª Promoción de Licenciados en Educación Física, en el entonces denominado INEF de Castilla y León, creado como centro adscrito a la Universidad de León y que fue el precursor de la actual Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (FCAFD).

Tras finalizar la licenciatura, completó su formación académica cursando estudios de doctorado, también en la Universidad de León, que culminaron en el año 2000 con la defensa de una Tesis Doctoral, en aquel momento muy innovadora, que abordó la aplicación de Nuevas Tecnologías en el ámbito del entrenamiento deportivo, con la que alcanzó el título de Doctor en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.

Profesor Titular de Universidad desde 2003 en el área de Educación Física y Deportiva, su trayectoria docente (6 quinquenios) ha estado esencialmente vinculada a la FCAFD de la ULe, con especialización docente en materias relacionadas con el entrenamiento deportivo, el análisis del rendimiento y las nuevas tecnologías aplicadas. Ha participado en diferentes programas de Doctorado (“Ciencias de Actividad Física y del Deporte” y actualmente “Salud y Motricidad Humana”), así como en Másteres Oficiales como “Innovación e Investigación en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte” y actualmente “Entrenamiento y Rendimiento Deportivo”.

En lo que respecta a su trayectoria investigadora, cuenta con 3 sexenios reconocidos y actualmente se encuentra integrado en el grupo de investigación “Análisis del Movimiento Humano, Rendimiento Deportivo y Salud” (AMREDyS). Sus líneas prioritarias de estudio se centran en el análisis táctico del rendimiento deportivo y las nuevas tecnologías aplicadas a la AFD. Ha participado como investigador responsable o miembro del grupo de investigación en 21 proyectos en convocatorias públicas. Participación en 14 capítulos de libro, 41 artículos en revistas científicas (con publicaciones en revistas impacto indexadas en la categoría “Sport Sciences”), y numerosas contribuciones en congresos nacionales e internacionales.

Juan Carlos Morante en toda su trayectoria profesional ha manifestado una clara vocación hacia la transferencia del conocimiento y la aplicación práctica del mismo, especialmente en el contexto del deporte de rendimiento. Autor principal de una patente de invención, con una amplia experiencia como desarrollador de innovaciones tecnológicas aplicadas al deporte (10 registros de propiedad intelectual y 5 software publicados), también ha participado en los últimos 15 años en diferentes contratos con instituciones de relevancia (Consejo Superior de Deporte) y entidades



profesionales (Cultural y Deportiva Leonesa SAD) para desarrollar servicios de asesoramiento científico-técnico y realización de trabajos de campo.

En el campo de la gestión universitaria, ha desempeñado numerosos cargos, como Coordinador del Sistema de Garantía de Calidad de la FCAFD, Coordinador del Plan de Acción Tutorial FCAFD, Subdirector del Departamento de Educación Física y Deportiva de la Universidad de León (2014-19) o Coordinador del Máster Universitario en Entrenamiento y Rendimiento Deportivo por la Universidad de León (desde 2016 hasta la actualidad), entre otros.

